

APPEL A TOUS LES MUSULMANS  
-----

Au cours de mon interview avec le rédacteur du journal "LA PRESSE LIBRE", je n'ai manifesté de la crainte qu'en raison de ce qui pourrait arriver de fâcheux aux indigènes de la part des Européens.

Cette faible crainte passagère ne modifie pas le moins du monde mon programme et mes intentions en ce qui concerne le projet VIOLETTE. Rien ne modifiera ce projet que nous avons soutenu au cours de nos tournées dans le département de Constantine et qui sera toujours le programme de la Fédération des Elus Musulmans. Celle-ci ne cessera pas de suivre avec moi ce programme et de défendre à l'avenir comme elle l'a défendu dans le passé sous conditions que le-dit projet ne touche en rien le statut personnel et le statut religieux musulman.

Quant aux calomnies qui ont été répandues contre moi et contre les membres de la Fédération qui a toute seule amélioré la situation morale des musulmans, elles émanent d'une personne animée d'acharnement et d'une haine qui ne s'expliquent que par mon refus de la suivre après le 5 août dans sa politique et dans toutes les explications qu'elle a fournies.

De la part du docteur BENDJELLOUL président de la Fédération des Elus Musulmans.

(Cet écrit ne sera pas affiché)

Pour traduction sommaire:  
Le gendarme ALITURKI, primé pour la langue arabe.  
signé: ALITURKI